



那賀町立相生小学校

あいおい

令和6年度学校便り

NO.13

2024.6発行

発行責任者

谷 多美子

花育(ケイトウ・6年)



大西絵里子先生から、暑い夏を元気に乗り切るブーケの作り方を教えていただきました。ピクトリーブーケとして使われるケイトウとひまわり、千日紅など地域の方からいただいた花材でブーケを作りました。阿南農業支援センターの日野聖也さんから、ケイトウは万葉集でも「恋の花」として詠まれており、「誰かを想う花」であることを聞き、お家の人と水の花荘の入居者の方に贈るブーケをつくりました。



大西絵里子先生から、暑い夏を元気に乗り切るブーケの作り方を教えていただきました。ピクトリーブーケとして使われるケイトウとひまわり、千日紅など地域の方からいただいた花材でブーケを作りました。阿南農業支援センターの日野聖也さんから、ケイトウは万葉集でも「恋の花」として詠まれており、「誰かを想う花」であることを聞き、お家の人と水の花荘の入居者の方に贈るブーケをつくりました。

いろいろな出前授業



6年生・看護体験



4年生・車いす体験



1、2年生・水泳指導

専門的な知識や経験を持つ講師を招聘して、普段の学習や自分の生活、将来につながる「出前授業」が各学年で計画的に行われています。多様な出前授業では、学校にいなから実社会での専門的な学びを体験でき、新たな興味関心を引き出してくれます。

スマイル班でもっと仲よくなろう会(すごろく×ばくだんゲーム)

雨天のため、スマイル班ごとに教室でゲームを楽しみました。6年生がゲームを進行し、「一学期楽しかったことを答えましょう」などのすごろくの「ミッション」を果たしながら、異学年間の交流を楽しみました。5年生がイラストを描いた手作りのリストバンドがそれぞれの班の絆を強くしました。9月の運動会でのスマイル班ごとの活躍が楽しみです。

